



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. September 2024

Planen Bauen Wohnen, Homepage

Der Sampel im Dialog: Pop-up-Café mit Neuigkeiten zur Quartiersentwicklung

Die Quartiersentwicklung im Sampel geht weiter. Am Freitag, 27. September, von 15 bis 17 Uhr informiert das Projektteam der Wiesbadener Wohnbaugesellschaft (GWW), des Stadtplanungsamts und des Umweltamts der Landeshauptstadt Wiesbaden (LHW) über Neuigkeiten zur Quartiersentwicklung. Im Pop-up-Café vor der ehemaligen Bäckerei am Teufelssprung wird der Dialog mit den Bewohnerinnen und Bewohnern bei Kaffee und Kuchen fortgesetzt.

Das Wohngebiet „Im Sampel“ soll fit für die Zukunft gemacht werden. Der Sampel in Kostheim gehört zu den fünf Experimentierräumen nachhaltiger Stadtentwicklung, in denen die Landeshauptstadt Wiesbaden neue Wege in der Stadt- und Quartiersentwicklung geht, um den Herausforderungen des Klima- und sozio-ökonomischen Wandels nachhaltig zu begegnen.

In der Werkstattreihe im Februar und März diesen Jahres sind wichtige Zukunftsthemen der Quartiersentwicklung im Sampel gemeinsam mit interessierten Bewohnerinnen und Bewohnern diskutiert worden. In den insgesamt vier Veranstaltungen in der Krautgartenschule konnten zahlreiche Ideen und Anregungen zu den Bereichen Energie, Mobilität und Freiraum eingesammelt und in die Planung eingebaut werden. Im Pop-up-Café am Freitag, 27. September, wird über die Ergebnisse aus der Werkstattphase berichtet. Darüber hinaus sollen weitere Themen mit den Bewohnerinnen und Bewohnern

vertieft werden, zum Beispiel welche ergänzenden Angebote im Sampel fehlen oder wie sie gerne in der Zukunft wohnen würden.

Um den Nachmittag vor der ehemaligen Bäckerei auch für Kinder und Jugendliche abzurunden, sind das KiEZ und der Jugendpavillon mit einem bunten und kreativen Angebot dabei.

+++